

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah :

1. Eksistensi jembatan tabayang terhadap keadaan sosial masyarakat Sei Kepayang Barat sedikit banyak mempengaruhi kehidupan sosial masyarakat kecamaran sei kepayang. Pandangan masyarakat setelah beroperasinya jembatan tabayang sangat baik dibidang pendidikan. Masyarakat menyatakan pendidikan anak di Kecamatan Sei Kepayang Barat mengalami peningkatan,hal ini dikarenakan lebih mudahnya akses pendidikan,maka tingkat pendidikan anak di Kecamatan Sei Kepayang Barat tergolong sedang yaitu SMA 31,60%,diikuti anak berpindidikan SD 31.22%,SMP 28,16%, PT 4,40%,. Sedangkan interaksi sosial masyarakat dengan masyarakat sekitarnya tidak ada perubahan yang signifikan dikarenakan beroperasinya jembatan tabayang,sebanyak 91,14% responden yang menyatakan tidak ada perubahan sama sekali terhadap interaksi sosial mereka. Hal ini dapat dikatakan masih kuatnya budaya silaturahmi masyarakat dibalik gejolak pembangunan. Interkasi masyarakat sei kepayang keluar daerah atau dengan masyarakat diluar daerah jelas semakin membaik,sebanyak 90,50% membaik. Sedangkan objek yang menerima tidak langsung setelah beroperasinya jembatan tabayang adalah remaja di Kecamatan Sei Kepayang Barat,sebanyak 127 (80,57%) yang menyatakan memburuk.

2. Eksistensi jembatan terhadap keadaan ekonomi masyarakat Kecamatan Sei Kepayang Barat dilihat dari segi pendapatan, penduduk di Kecamatan Sei Kepayang Barat masih tergolong miskin sebanyak 44,30%. Dan tidak dapat perubahan pendapatan yang jelas setelah beroperasinya jembatan tabayang, 46,83% menyatakan tidak ada perubahan terhadap pendapatannya. Jika dilihat dari segi pekerjaan, mayoritas penduduk Kecamatan Sei Kepayang Barat bekerja sebagai nelayan 29,11% dan dilihat dari segi transformasi pekerjaan, penduduk yang mengalami transformasi pekerjaan adalah mereka yang bekerja sebagai penarik sampan penyeberangan lebih banyak beralih pekerjaan menjadi penarik ojek dan penarik becak mesin 31,81%.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan diajukan beberapa saran yakni

1. Pemerintah diharapkan mengeksploitasikan sumberdaya alam secara maksimal, potensi-potensi sosial ekonomi yang tumbuh di masyarakat perlu dikembangkan, scenario tata ruang Kecamatan Sei Kepayang Barat perlu dipertimbangkan agar dapat bersinergi sesuai kemampuan guna meningkatkan kesejahteraan di masyarakat. Sarana dan prasarana setidaknya tidak dipandang sebelah mata oleh pemerintah demi kemajuan pendidikan anak di Kecamatan Sei Kepayang Barat.

2. Masyarakat juga diharapkan dapat memanfaatkan lapangan atau peluang-peluang pekerjaan untuk berdagang disekitar jembatan tabayang dengan sebaik-baiknya. Dan dengan adanya jembatan tabayang maka sebaiknya bagi pemerintah melihat sarana dan prasarana seperti perbaikan jalan yang rusak.